

山形県工業会と山形県商工関係各課長との懇談会を開催しました

9月8日(木)、本会が事務局を務める山形県工業会は、山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、山形県商工関係各課長との懇談会を開催しました。この懇談会は、山形県工業会が山形県との連携を深め、本県の製造業振興を推進することを目的に開催しているものです。

まず、山形県商工関係各課より、今年度の重点事業について説明がありました。

次に、「産業界の現状と課題」「DXの推進・脱炭素社会実現に向けた企業活動等、
ウィズコロナ・ポストコロナを見据えた事業の取組み」「県産業労働部への要望等」をテーマに、山形県工業会役員より自社や業界の現状について説明し、意見交換を行いました。



組合 ニュース

本会会員組合の活動などについてご紹介いたします

新設組合紹介



企業組合 ど田舎停車場の会

【設立】令和4年5月

【代表理事】山口 武

【所在地】長井市栄町1223番2号

【組合員数】11名

平成21年から任意組織として旧長井駅舎の一角を間借りして、地場産野菜の産直販売を行い、駅前にぎわい創出に尽力してきました。令和2年に駅と市役所が一体となった新庁舎が完成したことに伴って旧長井駅が解体されたため、駅前に新店舗を建設して将来的に事業を継続し、これまで以上に街なか活性化に一役買いたいという思いから、任意組織を法人化するため企業組合を設立しました。

6月に新店舗がオープンし、地場産野菜のほか地元の食品製造業者のお菓子等の販売や、飲食店としてそば・うどんの販売を行っています。